



ボランティアだより

春の訪れが待ち遠しい今日この頃です。本年度も、井倉小学校の子ども達にたくさんの糧をお与えくださり、本当にありがとうございました。おかげさまで子ども達は、一人一人、個性あふれる素敵な花を咲かせることができました。
また、来る令和2年度も、たくさんのご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

見守り隊との対面式(4月25日)

暑い日も寒い日も、雨の日も風の日も雪の日も、毎日、子ども達の安全な登下校のために見守り活動を続けてくださり、大変ありがとうございます。



地域学校協働活動打合せ会(4月25日)

ご案内を申し上げたところ、お忙しい中大勢の方にお越しいただき、1年間の活動計画を立てて頂きました。井倉っ子の健やかな成長のために、これからもどうぞよろしくお願いいたします。

ふれあい地域美化(5月17日)



井倉小学校学区は、石灰岩の絶壁と広葉樹が四季折々の美しさを奏でるとても風光明媚な地域です。地域の方と美化活動をすることで、ふるさとを大切にしたいという心が、子ども達の中に育っています。

プール掃除(5月21日)

ボランティアに駆けつけてくださった方々のお蔭で、今年も短時間できれいにすることができました。来年もぜひともご協力を宜しくお願いいたします。



ふれあいクラブ①(6月6日)

尾本さんにお越しいただき「生け花」を教して頂きました。ガーベラや枝カーネーション、ギボウシなどを思い思いに生けました。もう一つのクラブは、「囲碁ボール」を楽しみました。



ふれあい花植え①(6月28日)



この日植えて頂いた「サルビア」と「マリーゴールド」の花は、夏から秋にかけて、たくましく成長していく子ども達を、優しく見守ってくれました。

にこにこ集会(6月24日)

子ども達を温かく見守ってくださっている地域の方々に感謝の気持ちを込めて、子ども達が手作りのお礼の会を開きました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



七夕会(7月5日)

宮田さんが竹を持って来てくださいました。1・2年生が、ボランティアの方々と一緒に「七夕飾り」を作りました。とても温かなひと時でした。



庭木の剪定・草取り(9月12日)

運動会の前に、松寿会の皆さんが、庭木の剪定と草取りをしてくれました。運動会当日、きれいになった校庭で、子ども達は元気一杯の姿を皆さんに見て頂くことができました。



ふれあいクラブ②(10月10日)

この日、村上さんに来ていただいて「編み物」を習いました。かぎ針の使い方を教えていただき、どの子ども(担当の先生も)時の経つのも忘れて編み続けていました。また、筒井さんに卓球を教えていただき、一緒に楽しみました。



ふれあい花植え②(11月22日)

今年度2度目の花植えです。「パンジー」と「チューリップ」の球根を植えました。プランターに植えた「パンジー」は、卒業式と入学式の会場に彩りを添えてくれる予定です。



サツマイモ料理(12月19日)

恒例の「サツマイモ料理作り」。子ども達は、この日をとっても待ち遠しく思っていました。自分たちで作ったものだから、大切に思い、しっかりと味わって食べていました。



学習サポート

(5月22日、6月19日、7月10日、9月18日、10月23日、11月20日、12月11日、1月22日、2月19日)



しっかり褒めて、たくさん丸を付けてくださる「学サポ」先生が、子ども達は大好きです。次年度も、よろしくお願ひいたします。

朝の読み聞かせ

(5月8日、6月5日、7月3日、9月4日、10月2日、11月6日、12月4日、1月15日、2月5日)

子ども達は、お話を聞くのが大好きです。毎回、楽しい本を読んでくださるので、「読み聞かせ」の日がとっても楽しみなようです。読書好きの子どもが増えてきました。



全校道徳(6月19日、10月31日、12月12日)

年3回、杉原さんが手作りの紙芝居を持ってやってきてくださいます。美しい風景や、人々の心温まる交流、命の大切さなど、子どもたちの心が豊かになるお話で、子どもたちはとても楽しみにしています。多くの子どもたちが、感想を発表しました。



この1年間、村下コーディネーターさんをはじめ数多くの方々から、様々なご支援を頂きましたことに心より感謝申し上げます。今後も引き続きご支援いただきますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本紙面では皆様方から頂いたご支援のほんの一部しか紹介できませんでしたことをお詫び申し上げます。